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平成 29 年度施政方針
国民年金保険料学生納付特例制度のご案内
平成２9 年度 小児･身障者割、航空運賃還付申請について
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TOPICSTOPICS

平成29年2月末現在平成29年2月末現在

人 口 の 推 移

男 4,278人（－2）4,278人（－2）

女 3,804人（－2） 3,804人（－2） 

計 8,082人（－4）8,082人（－4）

3,975世帯3,975世帯

（　）の数字は、前月との比較数（　）の数字は、前月との比較数
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久米島産の紅芋（沖夢紫）を使用して
作られた

紅芋シュークリームが給食に !!
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河合克行内閣総理大臣補佐官ふるさとづくり実践活動チーム
久米島視察
河合克行内閣総理大臣補佐官ふるさとづくり実践活動チーム
久米島視察
　３月７日～８日にかけて、総務省主催の「ふる
さとづくり実践活動ｉｎ久米島」が開催されまし
た。日本人の心のよりどころであるふるさとを愛
する気持ちを育み、誇りあるふるさとを取り戻す
ため、ふるさとづくりの取り組みを進めて行くこ
とを目的に、昨年 10 月に有識者らで「ふるさとづ
くり実践チーム」が発足され、現地活動先として
滋賀県長浜市に続く全国第２弾目として久米島町
が選ばれました。
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　河合克行内閣総理大臣補佐官を筆頭に、４名の実践活動チーム委員の皆さんが、７日久米島町に到着し、「久米島モ
デル」の実現に取り組む町内の海洋深層水関連施設を視察したほか、久米島高校魅力化事業で全国的に注目を集めて
いる交流学習センター「じんぶん館」などを訪れました。
　その後、久米島町役場で行われたパネルディスカッションでは、ふるさとづくり実践チームの皆さんと、地元で活
躍する皆さんで、ふるさとづ くりに関する意見交換が行われました。
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　パネルディスカッションでは、 ( 株 ) ゆがふホールディングスの前田貴子さ
ん、( 株 ) 地域事業再生パートナーズの今若明さん、( 株 ) 文化事業部のセーラ・
マリ・カミングスさん、( 株 )ＪＴＢ中部交流文化部の武田道仁さんが実践チー
ムのパネラーとして、ＦＭ久米島の宇江城久人さん、おやつ村の儀間一美さん、 
( 合 ) 生活 ing の宇根哲也さん、ＮＰＯ久米島の松山悦子さんら４人が地域の代
表として、それぞれの取り組みや活動内容を報告したほか、これからのふるさ
とづくりについて活発な意見交換を行いました。
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　おやつ村の儀間一美さんは「久米島の最大の魅力は “人” にある。
他の地域にない島の魅力を発掘しアピールしていきたい。」とこれ
からの島づくりについての提言がなされました。
　河合克行内閣総理大臣補佐官が「視察も、意見交換も感動した。
久米島は只者ではないと感じた。ぜひ総理大臣に報告したい。」と
述べたほか、前田貴子委員からは「初めて訪れた久米島のポテンシャ
ルの高さに驚き、多くの素晴らしい資源を幾重にも活かそうとする
島民の知恵と行動力に更に驚かされた。全国的にも久米島町は、ふ
るさとづくりの素晴らしいモデルになる。」との感想を頂き、久米
島らしいふるさとづくりを考える、貴重な場となりました。

　おやつ村の儀間一美さんは「久米島の最大の魅力は “人” にある。
他の地域にない島の魅力を発掘しアピールしていきたい。」とこれ
からの島づくりについての提言がなされました。
　河合克行内閣総理大臣補佐官が「視察も、意見交換も感動した。
久米島は只者ではないと感じた。ぜひ総理大臣に報告したい。」と
述べたほか、前田貴子委員からは「初めて訪れた久米島のポテンシャ
ルの高さに驚き、多くの素晴らしい資源を幾重にも活かそうとする
島民の知恵と行動力に更に驚かされた。全国的にも久米島町は、ふ
るさとづくりの素晴らしいモデルになる。」との感想を頂き、久米
島らしいふるさとづくりを考える、貴重な場となりました。


